

X.

Die Halbschöne.

Vor Tages-Anbruch stiegen zwei junge Reisende in den Postwagen und fanden darin zu ihrer Freude ein weibliches Wesen, dessen rechte und linke Seite sie einnahmen. Der liebliche Ton und die verständigen Reden ihrer unversehrten Nachbarin machten indeß auf Beide einen so freundlichen Eindruck, daß sie mit Ungeduld den anbrechenden Tag erwarteten, um auch ihre Augen an der holdseligen Reisegefährtin weiden zu können. Endlich durchbrach die Sonne den dichten Nebel in ihrer ganzen Herrlichkeit; doch herrlicher als sie schien dem Nachbar zur Rech-